

・杉並区立中瀬中学校 学校運営協議会だより【令和6年9月】・

中瀬中学校 学校運営協議会
会長 唐澤 弘子

・令和6年9月9日学校運営協議会の概要・

1. 夏休みが終わり、第二学期がスタートしています。

校舎新築工事は現時点で計画から10日程度の遅れ、技能者人材不足・台風などの影響のようです。
台風大雨で現校舎の一部で停電・エアコン不具合・雨漏りなどの被害が出たようです。

① 8月は運営協議会も休みましたので、前回会議(7/8)以降第二学期に入っての学校の様子や今後の予定などを伺い、意見交換をしました。

- 教員の小中合同研修会(7/10八成小担当)相互に状況把握や情報交換、合同挨拶運動の検討・校内研修会(7/12)専門家を招き特別支援教育の事例研修・セーフティ教室(7/16)ジェンダーや性被害がテーマ・パワーアップ教室(7/22~26)大学生ボランティアも協力・三者面談(7/22~26)も順調でした。
- 第64回東京都中学校吹奏楽コンクール(8/5)では3年連続金賞を受賞したことです。
- 夏休みも生徒に特段の問題は無く(休み明け登校渋り一部)、始業式(9/2)「失敗を恐れずに取り組もう」・マナー教室(9/4)支援本部の協力、職場体験事前学習の一環・口腔保健指導(9/5)1年生、歯科衛生士による歯磨きのやり方・生徒会役員選挙(9/6)生徒会長は2名→1名の決選投票・スペシャルオリエンピックス(9/7)・井草センター祭り(9/8)ボランティア生徒3名、吹奏楽部、合唱部、生徒作品展示。

② 続く以下当面の予定も、それぞれ着実に準備が進められているようです。

- 2学年職場体験学習(9/10~12)約40社が協力・学校給食運営協議会(9/11)・杏掛八成桃五小学生中瀬中訪問(9/24~25)・中間考査(9/24~25)・八成小本の読み聞かせ(9/26)・国際交流(9/28)はグループワークで・乳幼児親子ふれあい体験(10/3・10)・中瀬検定、職場体験学習ふりかえり、中瀬フェスタ(10/12)・音楽発表会(10/25)などです。

2. 「部活動の地域移管」の現状や見通しについて伺い、意見交換をしました。

部活改革は教員の働き方改革にも絡め文科省が2020年9月に打ち出した政策であり、公立中学体育について「23年度以降に運営主体を学校から地域の団体組織に順次移す」ことがスポーツ庁から提言されています。生徒数減少により希望の部活が既に成り立たない学校に比べ、大規模校である当校は運動種目による違いは有りますが概ね自校完結が維持されているものの確実に厳しい方向で綱渡りです。

教科担当と部活動担当との兼ね合い、教員ローテーションも絡む重要問題で、指導教員の評価や処遇の制度不備・モチベーション・責任・スキル、外部指導者の問題・予算措置・地域チームとのコラボや対外試合での資格問題、中体連の考え方や各スポーツ団体の方針などなどかなり複雑な状況や課題などを伺いました。高円寺学園での試行が有るもの行政の動きもスピードとは言い難く、継続的に問題意識を持ち、推移を注視していく必要が有るようです。

以上

【運営協議会予定】 次回 10月21日(月)

以降11月18日(月)・12月16日(月)・令和7年1月8日(水)・2月17日(月)・3月17日(月)

[1月8日は13:00~、それ以外はいずれも15:00~]

(CS広報月刊版)